

## H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX

## DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.



## 2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 18 de agosto de 2013.

## 561 PRUEBAS DE ALCOHOLEMIA EN EL PRIMER FIN DE SEMANA DE "CONDUCE SIN ALCOHOL"

En el primer fin de semana de la aplicación del programa "Conduce sin Alcohol" en Ecatepec, se realizaron un total de 561 pruebas, de las cuales 288 fueron efectuadas la primer noche de este viernes 16, asimismo el día sábado se llevaron a cabo 273; dando un total de 71 conductores remitidos al "Centro de Detención de Etilicos", por rebasar los grados de alcohol permitidos y 33 vehículos fueron trasladados al corralón.

Los conductores particulares que durante la prueba de alcoholemia arrojaron una concentración mayor a 0.40 mlg/l fueron remitidos al centro de detención de etilicos, sin embargo los de transporte público tuvieron que marcar cero, debido a la responsabilidad que tienen con los usuarios del mismo.

El presidente municipal Pablo Bedolla, reiteró que este operativo se conducirá por el régimen de cero tolerancia a cualquier individuo, el cual no condona sanción alguna, misma que va de las 12 a las 36 horas incommutables de arresto, esto será determinado por el oficial conciliador que se encuentra en dicho centro.

En el momento en el que los detenidos son procesados, de manera inmediata se ingresan sus datos a Plataforma México, por lo que en el primer dia de la implementación, uno de los 31 remitidos, quién responde al nombre de Adrián Hernández Guevara de 29 años de edad contaba con orden de aprensión en el estado de Hidalgo por lesiones y daño en propiedad, por ello fue remitido a la autoridad correspondiente.

El programa se llevará a cabo de manera permanente los días viernes y sábados, así como días festivos en cuatro puntos ubicados de manera itinerante dentro del municipio.











